



---

# Hotel Langaholt

Desde

**245 €**

Langaholt es una casa de huéspedes familiar ubicada en el sur de la península de Snæfellsnes.

Keli y Rúna son los anfitriones de Langaholt, un lugar tranquilo y acogedor. Keli nació aquí y está al frente de la empresa desde 2006, cuando sus padres se retiraron del negocio familiar.

Aquí, en esta hermosa zona, encontrarás cómodas habitaciones, un excelente restaurante y un ambiente agradable mientras exploras las maravillas y aventuras de Islandia

La apertura del mediodía del restaurante es de 12:00 a 17:00

Cena de 18:30 a 21:00 (18:30 a 20:00 en invierno)

Desayuno de 07:00 a 10:00 (08:00 a 10:00 en invierno)

## ALOJAMIENTO

Las habitaciones están orientadas al oeste o al sur y brindan una vista amplia y hermosa, a una parte del campo de golf y el campo, además de la encantadora vista a la montaña, a través de la playa dorada y el océano. Y finalmente, al oeste se encuentra el majestuoso glaciar Snæfellsjökull en todo su esplendor.

---

## DEBE SABER

- Las habitaciones doble básica e individual tienen vistas al parking exterior.

---

# HABITACIONES

## DOBLE BÁSICA:

Cada habitación de la categoría básica tiene su propio encanto pero es bastante diferente entre sí, los tamaños son aprox. 10 – 15 metros cuadrados. Todas las habitaciones tienen baño privado con ducha y el tamaño de los baños es de aprox. 2 – 3 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, un escritorio y una silla de escritorio.

además de una o dos sillas cómodas que se pueden instalar.

## DOBLE STANDARD:

Cada habitación de la categoría Estándar es similar a la otra, los tamaños son aprox. 10 – 15 metros cuadrados. Todas las habitaciones tienen baño privado con ducha y el tamaño de los baños es de aprox. 2 – 3 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, un escritorio y una silla de escritorio, además de una o dos sillas cómodas que se pueden instalar.

## TRIPLE:

El tamaño de las habitaciones triples es de aprox. 14 – 15 metros cuadrados. Todas las habitaciones tienen baño privado con ducha y el tamaño de los baños es de aprox. 2 – 3 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, un escritorio y una silla de escritorio, además de una o dos sillas cómodas que se pueden instalar. Una de las habitaciones Triple Estándar está especialmente equipada para viajeros discapacitados

## HABITACIÓN FAMILIAR:

El tamaño de la habitación familiar es de 14 metros cuadrados. Como todas las habitaciones tiene baño privado con ducha y el tamaño del baño es de 2,6 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, la habitación está equipada con un perchero, un escritorio y una silla de escritorio, además de dos cómodos sillones.

## DOBLE COMFORT:

El tamaño de estas habitaciones es de 15,5 metros cuadrados. Cada habitación tiene su propio acceso a un balcón o patio privado. Todas las habitaciones tienen baño privado con ducha y el tamaño del baño es de 3,1 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, una mesa portaequipajes, un escritorio y una silla de escritorio, además de dos cómodos sillones y una mesa auxiliar.

## DOBLE COMFORT XL:

Estas habitaciones solo se pueden vender como dobles. Las habitaciones en la categoría Comfort XL están diseñadas exactamente de la misma manera pero están en pisos separados, el tamaño es de 21,5 metros cuadrados. Una de las habitaciones tiene su propio acceso a un balcón privado y la otra a un patio privado. Ambas habitaciones tienen un amplio baño privado con ducha y el tamaño del baño es de 4,5 metros cuadrados. Además de las camas y las mesitas de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, una mesa portaequipajes, un escritorio y una silla de escritorio, además de dos cómodos sillones y una mesa auxiliar. Las habitaciones están al final de sus pasillos en el ala sur y tienen dos ventanas orientadas al oeste y al sur.

## INDIVIDUAL:

El tamaño de esta habitación es de 7 metros cuadrados y tiene baño privado con ducha y el tamaño de los baños es de 1,7 metros cuadrados. Además de una cama individual y una mesita de noche, las habitaciones están equipadas con una percha, un escritorio y una silla de escritorio, además de una silla cómoda.

---